



Opération bob passe à la trappe

Création : lundi 12 décembre 2016 23:03

Au comité de négociations, de ce lundi 12/12/2016, le ministre par l'intermédiaire du président du SAT intérieur nous fait la preuve qu'il connaît l'état du service DAH/WPR.

Déficit de personnel et matériel roulant usé voir absent. L'autorité partage aussi notre analyse sur la situation catastrophique de la police de la route. Et comme proposition d'avancée, il nous fait des promesses qu'il n'est pas certain de tenir.

Peut-être un peu de budget qu'il pourrait récupérer auprès de l'Inspecteur des finances. Une commande de 64 véhicules sur les 128 manquants. Mais de qui se moque-t-on ?

Le SNPS dit STOP. Si la sécurité sur le réseau autoroutier n'est pas une priorité durant toute l'année, que si la protection des usagers et des collègues intervenants n'est pas une évidence.

Alors la campagne bob ne l'est pas non plus.

Mr le Ministre pas de photo cette année dans un dispositif de contrôles. Vous pouvez rester chez vous, les policiers n'ont pas besoin de votre campagne de communication.

Ils ont besoin de moyens et de respect.

Le SNPS ne laisse pas tomber le combat. Nous serons sur le terrain pour des actions durant toute la durée du préavis du 15/12/2016 au 15/01/2017.